Communiqué de presse Paris, le 27 juillet 2017



La Métropole Européenne de Lille présélectionnée pour devenir capitale mondiale du design en 2020

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, se réjouit et apporte tout son soutien à la Métropole Européenne de Lille pour sa présélection au titre de Capitale mondiale du design en 2020. La Métropole Européenne de Lille a en effet accueilli, les 17 et 18 juillet, une délégation de l'organisation mondiale du design (la World Design Organization), association élisant tous les deux ans une nouvelle Capitale mondiale du design (Cape Town en 2014, Taipei en 2016, Mexico en 2018).

La Métropole Européenne de Lille est la première métropole française à candidater auprès de la World Design Organization. Elle dispose d'atouts incontestables : une position géographique stratégique, un territoire dynamique et attractif avec 15 sièges sociaux internationaux, 80 entreprises de plus de 500 salariés, 110 000 étudiants, une offre culturelle riche et une programmation sportive et évènementielle exceptionnelle. Il s'agit aussi et surtout d'une terre de design, disposant de plus de 1 600 designers.

Améliorer la vie des habitants, accroître l'attractivité des entreprises, optimiser les parcours urbains et les espaces publics ou encore augmenter la performance des industries : les enjeux du design sont multiples et touchent tous les secteurs. Avec le projet « *Eldorado, the greatest design experiment* », la Métropole Européenne de Lille ambitionne, en lien avec l'Eurométropole Lille-Kortrijk-Tournai, de devenir la plus grande agence collaborative de design.

Dès aujourd'hui et pendant trois ans, entrepreneurs, chefs d'entreprises, collectivités, centres de recherche et de formation, lieux culturels et citoyens sont invités à participer à cette aventure en expérimentant le design sous toutes ses formes et ainsi concevoir collectivement des solutions futures innovantes. L'ambition est de proposer pendant un an un programme d'événements et de célébrations uniques mettant en avant les meilleures pratiques en matière de politiques urbaines et d'innovation.

Fondée en 1957, la World Design Organization, association non-gouvernementale, regroupe plus de 140 membres provenant de 40 nations. La France siège au conseil d'administration depuis de nombreuses années, grâce à la représentation de l'Agence pour la Promotion de la Création Industrielle et d'autres personnalités du design. Son objectif est de promouvoir la profession de designer et de fédérer les acteurs de ce secteur d'activité à travers le monde entier.

Contact